



COEXAL GmbH, Gewerbegebiet 2, D-99887 Georgenthal

Telefon: +49 (0) 36253 – 315-0  
Telefax: +49 (0) 36253 – 315-99  
Internet: [www.coexal.de](http://www.coexal.de)  
E-Mail: [info@coexal.de](mailto:info@coexal.de)

Geschäftsführer:  
Norbert Großmann

Amtsgericht Jena, HRB 102116  
Steuer-Nr. 156/107/02381  
Ust-IdNr: DE 150107898

**Erklärung zur Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 18. Dezember 2006 zur Registrierung, Bewertung, Zulassung und Beschränkung chemischer Stoffe (REACH) veröffentlicht am 30. Dezember 2006 im EU-Amtsblatt 396/1**

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir danken Ihnen für Ihre Anfrage zur Einhaltung der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) und teilen Ihnen folgendes mit:

Als nachgeschalteter Anwender ("downstream user") werden wir selbstverständlich alle, durch die REACH-Verordnung an uns gestellten Anforderungen, erfüllen.

Stoffe und Gemische werden in unserer Produktion lediglich als Prozesshilfsmittel zur Produktion von Erzeugnissen verwendet.

Wir stehen mit unseren Zulieferern in engem Kontakt. Unsere Zulieferer haben die Verpflichtung, uns über REACH-relevante Veränderungen ihrer Produkte zu informieren.

Wir werden Sie über relevante, durch REACH verursachte Veränderungen unserer Produkte, deren Lieferfähigkeit sowie der Qualität der von uns an Sie gelieferten Teile/Produkte im Rahmen unserer Geschäftsbeziehung informieren und im Einzelfall geeignete Maßnahmen mit Ihnen abstimmen.

Mit freundlichen Grüßen

Dieses Dokument wurde maschinell erstellt und ist auch ohne Unterschrift gültig.



COEXAL GmbH, Gewerbegebiet 2, D-99887 Georgenthal

Telefon: +49 (0) 36253 – 315-0  
Telefax: +49 (0) 36253 – 315-99  
Internet: [www.coexal.de](http://www.coexal.de)  
E-Mail: [info@coexal.de](mailto:info@coexal.de)

Geschäftsführer:  
Norbert Großmann

Amtsgericht Jena, HRB 102116  
Steuer-Nr. 156/107/02381  
Ust-IdNr: DE 150107898

**Statement concerning the REGULATION (EC) No 1907/2006 OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL of 18<sup>th</sup> December 2006 concerning the Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals (REACH), published on the 30<sup>th</sup> December 2006 in the Official Journal of the European Union 396/1**

Dear Sir or Madam,

We thank you for your inquiry concerning the compliance of the REGULATION (EC) No 1907/2006 and like to give you the following statement:

As a downstream user we will certainly comply with all of the downstream user-requirements of the REACH-regulation. Substances and mixtures are only used as process additives to manufacture products. We are holding strong contacts to our suppliers. Our suppliers are obligated to inform us about REACH relevant changes of their products.

We will inform you immediately about relevant changes of our products; the supply availability and the quality caused by REACH for the products/parts within our relationship with your company and will, in the single case, propose appropriate measures for agreement with your company.

Best regards

This document was generated automatically and is valid even without a signature.